

近き者説び、

遠くより状たる

をお迎えのことと心からお喜び申し上 町民の皆さまには、希望に輝く新年 明けましておめでとうございます。

ジタル端末を活用した学習・会合の実 な学びや価値観を与えております。行 政手続きのオンライン化の促進や、デ コロナ禍における社会の変化は、新た 初めて確認されてから4年が経過し、 新型コロナウイルスの感染が国内で 新たな仕組みが構築されまし

要性を認識することとなりました. さや、互いに支え合える地域社会の重 い状況において、 また、人との直接的な交流をもてな 相対することの大切

同等の「5類」へと引き下げられ、 「2類相当」から、インフルエンザと 昨年5月には新型コロナウイルスは 社

会経済活動が正常化しつつあります。

禍前の水準を回復し、家庭や学校、職 り戻すことができるよう歩みを進めて 場、地域、あらゆる場面で、日常を取 国は、GDPや企業業績などコロナ

進への足がかりとして、次の時代の町 生かし、これまでの施策やさらなる躍 歩みを加速させる転機と捉えておりま づくりを進めてまいります。 経済が回復へ向かう中、今は本町の コロナ禍において得られた知見を

実現に向けて、諸制度を総動員し対策 い夢のような話であった獅子島架橋の 改正され、獅子島を含む一部離島にお たな視点で取り組む追い風となり、遠 まれました。これは、獅子島振興に新 いて「架橋促進」の考えかたが盛り込 第一は、 令和4年度に離島振興法が

を図ってまいります。

自然エネルギーである潮流を利用した 化を目指すとともに、長島ならではの 町漁協が計画している加工施設建設に 新エネルギーの研究開発を加速いたし ギーを利用した施設や経済活動の活性 よる海外販路拡大など、自然エネル あります。公的施設の電力の確保や東 第二は、脱炭素社会に向けた対応で

子どもたちを第一に考え、少子化を起 交流人口のさらなる増加を目指したい ることが決まりました。これを拠点に 町では、年間を通じて数多くのイベン と考えております。また、将来を担う 宿泊施設がサンセットの丘に整備され 結果を出す年にすることであります。 トを実施しております。幸い、民間の 第三は、懸案事項の解決に取り組み、

> 学校統合の合意と迅速な施設整備を図 り、より快適な就学の実現を目指して まいります。 点とした問題の解決策として、 小・中

祉の充実」した町づくりの継続にまい かたには一人ひとりを大切にする「福 育て世帯や高齢者、社会が支えるべき 子どもにはわくわくする「夢」、働く うに、町民ファーストを念頭に置き、 進してまいります。 き者説び、遠くより来たる」とあるよ と課題解決に努め、中国のことわざ「近 人々には生き生きとした「活力」、子 このように新時代の町づくりの躍進

実り多き素晴らしい一年となりますよ いたします。 う、祈念申し上げ、新年のあいさつと 結びに、この新年が皆さまにとって、



形を整え、

長島町議会議長 実を結ぶ年

旧年中は町議会の運営に深いご理解と と、心からお喜び申し上げます。また、 多大なるご協力を賜り、厚くお礼申し かしい新春を健やかにお迎えのこと 町民の皆さまにおかれましては、輝 明けましておめでとうございます。

今後の経済が回復に向かって進むこ だ終息の目処はたっていませんが、 染症が季節性インフルエンザと同様 とを願います にぎわいをみせたところです。 の往来がコロナ前に戻りつつありま 行動制限がなくなり、国内外への人 の取扱いになってから、さまざまな 美術展」や「おさかな祭り」などの す。本町においても、「ながしま造形 イベントを開催し、多くの来場者で 昨年5月、新型コロナウイルス感

> プレイの墜落事故など、国内外の安 県宮古島沖での陸上自衛隊へリコプ 心安全を揺るがす暗いニュースがあ ター墜落や屋久島沖での米軍機オス 外ではイスラム組織ハマスとイスラ エルの衝突が激化し、国内では沖縄 さて、昨年を振り返りますと、国

上げます。

熱く沸かせました。 聡太棋士が初の全八冠を制するなど、 は多くの最年少記録を塗り替えた藤井 さまざまな分野で明るい話題が国内を そのまま優勝に輝いたほか、将棋界で な逆転勝利を決めた侍ジャパンが勢い ベースボールクラシック準決勝で劇的 一方、野球世界一を決めるワールド

とを結ぶ定期船に「凪」を意味する新 造船「ロザリオ・カーム」が就航し獅 町政においては、長島本島と獅子島

> 便性が向上したほか、デジタルを活 子島島民に限らず町民全体にとって利 策でデジタル化が推進されることと 窓口」が開設しています。マイナン 用した住民福祉サービス「書かない 波は止むことはなく、さまざまな施 一の利活用など今後もデジタルの

向けた多岐にわたる本町の事業が実を 用した住民福祉の向上と、課題解決に 積していますが、さまざまな技術を活 結び、町民に笑顔の花を咲かせること ます。本町にはいまだ多くの課題が山 て大きく成長し、形が整う年と言われ 今年の干支、辰年は活力旺盛になっ

は 磨しつつ、車の両輪のように息を合わ 町民の代表である町議会としまして 執行機関である町と互いに切磋琢

いさつといたします。

う、心よりお祈り申し上げ、新年のあ

転であるかを厳しく監視していきま 作しながら政策を決定し、またドラ せ、アクセルとブレーキを上手に操 イブレコーダーのように常に安全運

り多き素晴らしい一年となりますよ とりにたくさんの「歓喜」が訪れ、実 けられる一年となりますよう今後も引 より一層のご理解とご協力をお願い申 き続き鋭意努力してまいります。 し上げるとともに、本年もお一人おひ も乗り越え、確実に目的地まで送り届 一に、誰一人取り残さず、多くの困難 今後も、町民の皆さまの町議会への 主役は町民の皆さまであることを第